

はあとぽーとさくらヶ丘 地域交流紹介



虹の会ボランティアさんとの交流

二胡演奏会

8月には二胡演奏会を開催しました。虹の会の方の知り合いで御縁があり、3名の方が二胡の音色を聴いてみて欲しいと遠方から来て下さりました。初めて聴く二胡の音色に皆さんうっとりされていました。参加された利用者の方からは「参加してよかった」、「二胡の音色に癒された」といった感想がありました。



草花を生けよう



虹の会の方のお庭に咲いている花を収穫させていただき、自分たちの身近にある、ガラス瓶や器などに花を生けるという体験をしました。利用者の方の中には、お花を触る経験自体あまりない方も多く、たくさん用意して下さったお花の中から、自分の好きな種類の草花を選び、先生方のアドバイスをいただきながら、思い思いに生けておられました。色鮮やかな素敵なお花で活動室が一杯になりました。



はあとぽーとさくらヶ丘 活動紹介



ワーク活動

4月から新しく取り入れた「ワーク活動」。はあとぽーとには働いた経験があってもブランクのある方、働いた経験がない方、どんなことが自分に出来るのか分からない方など色々な方が通っておられます。「働く」に近い色々な作業体験を通して、まずは自分にできることや難しい事、楽しいなと思うことを見つけていただき、「働く」ということを考えるきっかけの一つになればいいなという思いから活動を取り入れました。はじめは参加される方がいるか心配でしたが、回を重ねるごとにたくさんの方が参加して下さっています。対価を得るという経験をしていただくことで、働くことへの興味や意欲に繋がり、将来的に、利用者の方の活動の場が広がると思います。

